

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.

FANTASIA DE CERDEÑA - 07 DIAS

CAGLIARI - OLBIA

FECHAS DE SALIDA 2025:

ABRIL	20
MAYO	11, 25
JUNIO	08, 22
SEPTIEMBRE	14, 28
OCTUBRE	12, 26

DÍA 1 Cagliari

¡Bienvenido a Cerdeña! Llegada a Cagliari y reúnete con nuestro conductor en el aeropuerto para proveerte de un traslado al hotel en el centro de la ciudad. Alojamiento en Cagliari.

DÍA 2 | D Cagliari

Luego del desayuno, reúnete con nuestro guía local profesional en el vestíbulo del hotel y emprende un recorrido a pie de tres horas por el corazón de la capital sarda. El casco antiguo de Cagliari se divide en 3 barrios: Castello, Stampace y Marina. Visitaremos el Bastión de Saint-Remy, la catedral de Santa María Assunta, la torre del Elefante y via Roma. Tarde libre con posibilidad de dar un paseo panorámico por la costa cagliaritana hasta la famosa playa del Poetto, sin duda una de las mejores playas urbanas de Europa. Puede optar por explorar el Anfiteatro Romano y el Museo Arqueológico Nacional, profundizando el rico patrimonio histórico y cultural desde la época púnica (opcional). Alojamiento en Cagliari.

DÍA 3 | D, EXPERIENCIA GASTRONÓMICA TRADICIONAL - Cagliari · Oristano · Tharros · Bosa - experiencia gastronómica · Tinnura· Alghero

Luego del desayuno, saldremos en dirección a Alghero visitando previamente 3 ciudades con mucho encanto y carácter. Llegaremos primero a Oristano, ciudad que cuenta con una interesante historia ligada a los fenicios y a una heroína nacional, Eleonora de Arborea. Visita de la catedral y de la plaza más importante de Oristano. Continuaremos hacia Tharros, un fascinante sitio arqueológico ubicado en la costa occidental de Cerdeña. Tharros fue un importante centro comercial y cultural a lo largo de varios períodos históricos, incluidos los eras púnica, romana y bizantina. Las ruinas de Tharros ofrecen una visión extraordinaria de diferentes civilizaciones antiguas. Su pintoresca ubicación, con vistas al Golfo de Oristano y rodeada de naturaleza virgen, combinada con su rica historia, arqueología y paisajes impresionantes, convierte a Tharros en una parada imprescindible para cualquier persona que visite Cerdeña. Continuación hacia Bosa. Previamente disfrutaremos de una experiencia gastronómica sarda en un restaurante típico. Luego del almuerzo, paseo por la pintoresca ciudad de Bosa, a orillas del río Temo que desemboca en la cercana playa de Bosa Marina. El antiguo pueblo, también llamado Sa Costa, crece alrededor del Castillo de Serravalle, construido por el Duque Malaspina entre los siglos XII y XIII. Bosa es conocida por la calidad del aceite de oliva y los vinos, especialmente el Malvasia (marca DOC), y antiguamente por las famosas atuneras. Muchas de las tiendas de la ciudad están especializadas en el procesamiento de coral, filigrana de oro y filete. Después, haremos una parada a Tinnura. Merece la pena pasear por este pueblo pequeño y admirar sus murales. Continuación a Alghero. Llegada a últimas horas de la tarde. Alojamiento.

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.



DÍA 4 | D, EXPERIENCIA GASTRONÓMICA TRADICIONAL Alghero · Experiencia gastronómica · Complejo Nurágico de Palmavera y Capo Caccia · Alghero

Luego del desayuno, efectuaremos una visita a pie por el casco histórico de esta maravillosa ciudad medieval de origen catalán, la más bella de Cerdeña. Se la conoce como la Barceloneta, desde los tiempos en que formó parte de la Corona de Aragón. Su particular emplazamiento entre murallas al borde del mar la convierten en una ciudad con mucho encanto y ambiente. Pasearemos en su casco antiguo lleno de palacios nobiliarios, iglesias y patios escondidos. Su litoral de playas agrestes y maravillosas se extiende a lo largo de 100 km. A mediodía almorzaremos en una finca para degustar la exquisita gastronomía sarda de montaña y mar. Por la tarde, realizaremos un recorrido panorámico por la costa, hasta llegar al Complejo Nurágico de Palmavera, que consta de un complejo nuraghe y los restos de un pueblo con alrededor de 50 chozas. Ubicado en una bahía que los romanos llamaban el Puerto de las Ninfas, en la parte más nordoccidental de Cerdeña, este pueblo de casi cuatro mil años de antigüedad está envuelto en leyenda y se erige como uno de los legados más importantes de la civilización nurágica. Continuamos hacia la magnífica Reserva Natural de Capo Caccia. Las vistas desde lo alto de los acantilados y el faro son simplemente sublimes. Regreso a Alghero. Tiempo libre. Alojamiento.

DÍA 5 | D Alghero · Castelsardo · Tempio Pausania · Palau

Después del desayuno, saldremos rumbo a Palau, en la costa oriental de Cerdeña. De camino, nos detendremos en Castelsardo, cerca de la denominada "Costa Paradiso" por su entorno salvaje y agreste de playas y rocas. Castelsardo es un encantador pueblo costero muy característico con sus casas coladas apiñadas entre el mar y el castillo en lo alto. Daremos unas vueltas por el casco histórico y disfrutaremos de bellísimos panoramas. Posteriormente nos introduciremos en la zona rural del interior de la Gallura parando en Tempio Pausania. Esta pequeña ciudad posee uno de los centros antiguos mejor conservados de Cerdeña, la sensación de que el tiempo no ha pasado se percibe en sus callejones y plazas con iglesias barrocas y palacios de piedra. Finalmente, llegaremos a Palau, donde harás el check-in y te relajarás en tu alojamiento, listo para más aventuras en Cerdeña.

DÍA 6 | D,EXPERIENCIA GASTRONÓMICA TRADICIONAL - Palau · Región de Gallura y experiencia gastronómica · Porto Rotondo · Porto Cervo (Costa Smeralda) · Palau

Después del desayuno, dispondrás de tiempo libre para relajarte en la piscina o junto al mar. Alrededor del mediodía, nos dirigiremos a una encantadora finca en la región de Gallura, donde disfrutarás de una deliciosa experiencia culinaria con lo mejor de la tierra y el mar. Después, nos embarcaremos en un viaje panorámico por la carretera de la Costa Esmeralda, haciendo dos paradas y dejándote tiempo libre para explorar los exclusivos Porto Rotondo y Porto Cervo. De vuelta a Palau, te registrarás de nuevo en su alojamiento.

DÍA 7 | D Palau

Desayuno. Traslado de salida desde el aeropuerto de Olbia. Fin de nuestros servicios.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Cagliari	UNA HOTELS T – CAGLIARI HOTEL
Alghero	HOTEL CATALUNYA – SMY CARLOS WELLNESS & SPA
Palau	HOTEL LA VECCHIA FONTE

PRECIO POR PERSONA

HABITACION DOBLE / TRIPLE	€ 1.987,00
HABITACION SINGLE:	€ 2.486,00

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.



Servicios Incluidos

Traslado de llegada y de salida.
06 noches de alojamiento con desayuno en hoteles mencionados o similares.
Visitas con guías expertos mencionadas en el programa.
Transporte en autocar Gran Turismo.
Guía acompañante de habla española.

Servicios no incluidos

Comidas, excepto donde se indica.
Bebidas.
Excursiones opcionales.
Propinas y gastos personales.
Gastos extras.
City tax a pagar en destino.
Entradas a museos o monumentos, excepto donde se indica.
Vuelos.
Servicio de maleteros.
Cualquier otro servicio no mencionado en el itinerario.